

Wir wollen einen deutlichen Appell an die Politik richten, jetzt ihr Augenmerk auf die Kinder, Jugendlichen und Studierenden zu legen, deren Interessen bisher hintenanstanden.
Es bedarf jetzt einer dauerhaften, nachhaltigen und zukunftsorientierten Bildungsmaßnahme und entsprechender finanzieller Mittel.
Beschriftet einen Stein mit euren Sorgen/Anregungen, legt ihn vor einer Schule ab und ladet ein Bild davon auf www.geb-konstanz.de hoch. Die Steine werden Ende Juni zusammengetragen und der Landesregierung übergeben.

BRINGT STEINE INS ROLLEN



Wir fordern:

- Bildungsförderung muss bis min. 2025 deutlich erhöht und gesichert sein
- Aufstockung und Fortbildung von Lehrpersonal, Schulsozialarbeiter*innen und Schulpsycholog*innen
- Rückkehr in eine feste Tagesstruktur und Weiterentwicklung zukunftsorientierter Unterrichtskonzepte inkl. Digitalisierung

www.geb-konstanz.de